



Eine besondere Bauart von Fahrrädern stellt das Velomobil (velo=Fahrrad) dar.

Auch hier handelt es sich zunächst um ein muskelbetriebenes Fahrzeug.

Der Unterschied zu einem herkömmlichen Fahrrad besteht aber darin, dass das Velomobil eine geschlossene Verkleidung besitzt, welche den Fahrer vor Wind und Regen schützt.

Als Grundlage für das Velomobil dient meist ein [Liegerad](#) mit in der Regel drei Rädern.

Im Gegensatz zu Rikschas, welche ja auch in einer gewissen Art und Weise einen Schutz bieten, ist das Velomobil aber deutlich sportlicher ausgelegt und ist auch viel leichter.

Beim Velomobil ist eine Unterstützung durch einen Elektromotor auch möglich. Verbrennungsmotoren werden hierbei selten verwendet.

Grund hierfür ist, dass der Verbrennungsmotor dem Gedanken auf eine gesunde und umweltschonende Fortbewegungsmöglichkeit widerspricht.

[weitere Fahrradtypen](#)

